

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後5時すぎ 信号・横断歩道のない国道

「気づいたら目の前に人がいた・・・」

横断中の男性が軽自動車にはねられ重傷

軽自動車運転の男性、現行犯逮捕

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/11/15(金)

14日午後5時過ぎ、宮城県の国道で道路を横断していた72歳の男性が軽自動車にはねられる事故がありました。男性は頭を強く打つ大ケガをしたものの、命に別状はないという。警察は、軽自動車を運転していた男性容疑者(27)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、調べに対し「気づいたら目の前に人がいて、ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と容疑を認めているという。現場には、横断歩道や信号機はなかった。

交差点付近 停止していた乗用車にトラック追突

4台からむ玉突き事故

乗用車運転の会社員女性意識不明の重体、2人軽傷

トラック運転手の男性、現行犯逮捕

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/14(木)

14日午前9時15分ごろ、群馬県の国道の交差点付近で、トラックが停止中の乗用車に追突し、前方の車2台が巻き込まれる玉突き事故がありました。警察警によると、乗用車を運転していた会社員の女性(41)が頭を強く打ち意識不明の重体。ほか2人が軽傷を負った。トラックを運転していた会社員の男性容疑者(43)を現行犯逮捕しました。トラックの男性容疑者にけがはなかった。事故の影響で、一部区間が3時間以上通行止めとなった。

押しボタン信号の交差点

歩行者側が「青」、軽乗用車側が「赤」でした

横断歩道を渡っていた小学生の女児 軽乗用車にはねられケガ

軽乗用車運転の女性、現行犯逮捕

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/15(金)

14日午後2時半ごろ、青森県の押しボタン信号のある県道交差点で横断歩道を渡っていた女子児童(7)が、左から来た軽乗用車にはねられ頭などに軽いけがをしました。警察は軽乗用車を運転していた女性容疑者(49)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を一部否認しているということです。現場の横断歩道には押しボタン式の信号機があり事故当時ドライブレコーダーの映像などから歩行者側が「青」、軽乗用車側が「赤」だったということです。警察が事故の原因を調べています。